自之貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

横浜市立錦台中学校 学校だより 発行日 令和4年12月1日(木) 発行者 学校長 古木 喜雅 所在地 神奈川区西寺尾三丁目10番1号 電話045-401-3644 FAX 045-431-0244

URL https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/

去りゆく1年 来る1年

副校長 大字 宏史

朝晩の冷え込みも厳しくなり、本格的な冬の到来を感じます。今月の終わりには、一年 の終わりを告げる除夜の鐘が寒空に鳴り響くことでしょう。

振り返って考えると、相変わらずコロナ感染症を警戒しながら、昨年度までは中止を余儀なくされた学校行事や部活動の大会なども、少しずつ形を変えて行うことができた1年だったと感じます。それらの企画に携わる方々の努力や工夫、そして、参加者の理解や協力によって、喜びや感動を味わうことができたことに感謝致します。

さて、皆さんは1年間の終わりと新しい1年間のスタートに、何を感じますか? 私の場合、大切な家族や友人が健康で、幸せに過ごせたことへの感謝の気持ちと、1年 後もその感謝の気持ちで迎えられるようにという願いです。

一人ひとりの願いは違って当然ですが、1年間の締めくくりや新年のスタートの機会に、 ぜひ、考えてみてください。

話は変わりますが、今月は、三者面談、大掃除、2学期終業式などが行われ、そのあとには、冬休み、クリスマス、お正月と楽しい期間が待っています。

心が弾み、浮かれやすくなる時期でもあります。「こころの油断」から事件や事故に巻き込まれたり、人生を大きく左右してしまう残念なことに巻き込まれたり、関わってしまうことが起きてしまうことも決して少なくありません。気を引き締めて生活をし、十分に注意や警戒をして楽しい冬休みにしてください。

これからの月日は、3年生にとっては受験に向けた学習などの追い込みの時期であり、 1,2年生にとっては1つ上級生になるための準備期間となります。1,2年生の皆さん は、自分の将来を切り拓こうと努力を重ねる3年生の姿をしっかりと目に焼き付けておき ましょう。

地域の皆様、保護者の皆様、学校運営協議会やPTAのさまざまな活動では、快くご協力を頂き、感謝申し上げます。地域の子ども、お子さまの健全な成長のために、来年も引き続き本校の教育活動へのご理解ご協力をお願いいたします。